



## CONOCIENDO MAS SOBRE RAMADAN

Los musulmanes creen que en el año 610 d. C., el ángel Gabriel se le apareció al profeta Mahoma y le reveló el Corán, el libro sagrado del Islam. Se cree que esa revelación, Laylat Al Qadar (o la "Noche del Poder") ocurrió durante el Ramadán. Los musulmanes ayunan durante ese mes como forma de conmemorar la revelación del Corán.

Ellos consideran que los diez últimos días son los más bendecidos.

Para muchos, estos días son marcados por una gran intensidad espiritual y, por ello, pasan las noches

orando y recitando el Corán. Durante este periodo, acontece una de las noches más importantes del ayuno: "la Noche del Poder" o "Noche del Decreto" (Lailat ul-Qadr).

Como le había mencionado en el Zoom, **tendremos una noche de intercesión previa a la noche de poder donde convocamos a todos aquellos que quieren unirse en clamor por estos pueblos, el viernes 05 de Abril 20 hs -**



## • MOTIVOS DE ORACION

Oramos para que sea un Ramadán diferente, en este tiempo de ayuno nuestros amigos se vuelven más religiosos y se alejan de los cristianos, oramos para que ellos estén dispuestos a escuchar el mensaje y puedan encontrarse con Cristo.

Que Dios cubra a cada creyente local, que le de fuerza y valentía. Este es el tiempo de mayor presión por su familia ya que no practican su misma creencia y son muy atacados.

También clamamos por aquellos que están buscando la verdad, para que se encuentren con esa verdad, el camino y la vida Jesús. Y que en la noche de poder, Dios se revele a cada uno de aquellos que le están buscando con todo su corazón.

Por cada familia misionera en los contextos árabes, este mes es de muchos ataques espirituales.



También Ustedes pueden ser parte de este proyecto realizando su depósito en Banco Santander Rio Cta. Cte. Suc. 055 N°1255/7 (titular: Union de las Asambleas de Dios)

**LUEGO ES IMPORTANTE QUE INFORMES AL DNM QUE ES PARA EL PROYECTO SOLEB**  
+54631690110 Facebook Soleb Soleb África



## SALUDOS AMADA FAMILIA

ya transcurriendo el mes de Marzo, un mes muy bendecido. Estuve visitando Corrientes capital, Goya, Curuzu Cutía, Buenos Aires y Bahía Blanca. En este tiempo de gira es hermoso reencontrarse con personas que te dicen, “todo este tiempo estuve orando por ti y ahora te conozco en persona”. En cada congregación, cuando me dicen que son bendecidos por mi visita, yo le respondo que yo soy más bendecida al conocer tanta gente y tan hermosa en el camino del Señor. ¡Muchas gracias por sostener la sogala! También pude compartir una hermosa charla en Zoom sobre el tiempo de Ramadán, al cual varias personas se conectaron para aprender para aprender



mas sobre este mes tan importante para el pueblo musulmán. Quiero dejarle un pequeño resumen de lo que es Ramadán y los motivos de oración para orar en este mes.

**El Ramadán es el mes sagrado de ayuno y oración en la tradición musulmana.**

**El Islam, como segunda religión del mundo, reúne a cerca del 25% de la población mundial.**

### ¿QUE ES RAMADAN ?

Ramadán, que significa رَمَضَانَ: Ramadán (del árabe quemar y ardiente; el mes de Ramadán denomina así porque en este mes los pecados son - perdonados como si fueran quemados

El cumplimiento anual del Ramadán está considerado como uno de los Cinco Pilares de Islam y su duración es de veintinueve a treinta días. Durante todo el mes, el ayuno entre la salida y la puesta del sol es obligatorio para todos los musulmanes. No comen ni beben.



